



大たい 漁れぶ

金子みすゞ

あさやけこやけ
朝焼小焼だ
たいれぶ
大漁だ
おほばいわし
大羽鰻の
たいれぶ
大漁だ。
はま
濱は祭りの
やうだけど
うみ
海のなかでは
なんまん
何萬の
いわし
鰻のとむらひ
するだらう。



『金子みすゞ全集』(JULA出版局)

表紙の説明

俵山小学校 秋の恒例行事

一位ヶ岳の登山遠足

10月16日(金)、俵山小学校で一位ヶ岳の登山遠足が行われ児童27人と保護者・教員が参加しました。

一位ヶ岳は登山道が整備された標高671.6メートルの山です。今回、1年生から6年生まですべての児童が参加し、高学年が低学年の手を引いたり、荷物を代わりに持ってあげたり、協力し合いながら山に挑戦していました。

全員そろって山頂に到着すると、児童らは登山の疲れを忘れたように走り、遊んでいました。



▲沢や険しい斜面を登り、2時間で登頂した

長門市の DATA

(令和2年10月1日)

人口	33,188人	(-22)
男	15,385人	(-10)
女	17,803人	(-12)
世帯数	15,902世帯	(0)

()内は先月比

[9月分]	出生	12人	死亡	37人
	転入	53人	転出	50人

編集後記

今月の表紙の取材のために、児童・保護者らと一緒に私も登山しました。深緑の森の中を歩くのは気持ちがよく、最初はカメラを構えるのも苦ではありませんでした。しかし、山頂に近づくと、構えることすらも辛く感じるように。私もそんな状態でしたが、児童らは登りきるや否や、山頂で走りまわったり、「ヤッホー!」と叫んでみたりと、体力の差を感じました。▼日ごろの運動不足を解消するためにも、職場の人と一緒に月に50キロメートル走ることになりました。次に登山イベントがありましたら、その成果を發揮しますので、ぜひ教えてください。

